

Fecha 10.09.2010	Sección Primera-Nacional	Página pp
---------------------	-----------------------------	--------------

EL AHORRO IRÁ A COMBATIR LA POBREZA: SHCP Quitarán subsidio a las gasolinas

El gobierno federal informó que el aumento mensual al precio de los combustibles se mantendrá durante 2011

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
Y FERNANDO FRANCO**

La Secretaría de **Energía** anunció ayer que eliminará el subsidio a las gasolinas por considerar que provoca ineficiencia en el uso de **energéticos**, desaliento a fuentes alternativas de combustible y deterioro económico para **Petróleos Mexicanos**.

Al respecto, la Secretaría de Hacienda explicó que el ahorro derivado del retiro de subsidios —que entre enero y julio del presente año representaron un gasto por 52 mil millones de pesos— se canalizará a programas para el combate a la pobreza y fomentar la banca de desarrollo.

En un documento entregado

al Senado de la República para argumentar la necesidad de eli-

minar los apoyos al consumo de gasolina, la Secretaría de **Energía** refiere que su estrategia es “impulsar esquemas de precios que reflejen el costo de oportunidad para todos los **energéticos**, protegiendo a la población de escasos recursos mediante programas de subsidios focalizados”.

Por lo pronto, el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, anticipó que los aumentos mensuales al precio de la gasolina continuarán en 2011, ya que de frenar la política de ajuste generaría una pérdida de recursos importantes para la Federación.

52
MIL MILLONES
de pesos ha pagado
este año el gobierno
en subsidios.

8
AJUSTES
al precio de las
gasolinas se han
aplicado en 2010.

